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本総会は令和５年５月２日～５月１２日の期間に書面総会として開催しました。

審議事項 

【議案１】 「令和４年度 活動報告」 

【議案２】 「令和４年度 決算報告および会計監査報告」 

【議案３】 「令和５年度 役員候補、会計監査候補紹介および承認」 

【議案４】 「令和５年度 規約改正案」 

【議案５】 「令和５年度 活動方針案・活動計画案」 

【議案６】 「令和５年度 予算案」 

 
以下の通り、「回答数」と「賛成と扱う数」の合計が会員総数の３分の２以上となりましたので、総会は成立

しました。 

令和５年度会員総数（世帯数＋教員数） ４０２（３７２＋３０） 
「賛成」の回答数 １６８ 
未回答により全審議事項を「賛成」と扱う数 ２３４ 

すべての審議事項に対して「賛成」が過半数を超えました。
上記結果をもって、審議事項の議案は全て承認されました。 

 

 

 

会員の皆様にはご協力いただき、ありがとうございました。 

以下、１件ご意見を頂きましたのでPTAからの回答を記載します。 

野川クリーン作戦が無くなったのは残念です。様々、事情があるとは思うが、身近な野川にあれだけのゴミがある 
ということを生徒にも保護者にも知ってもらうよいきっかけだったと思う。 

野川クリーン作戦はかつて「六中地域教育懇談会」主催で、六中・国領小・調和小が幹事を持ち回る形で実施 
しておりましたが、令和2年度を持ちまして幕を閉じました。令和4年度より、こくりょう・みんなの広場と健全育成推
進国領地区委員会主催で「ふぁんファン野川」という活動をスタートさせるなど、各エリアで野川保全に取り組む活
動が開始しています。これからは私達が住む地域全体の問題として捉え、六中 T としてはこのような活動を周知
しながら必要に応じて連携を取っていく所存です。 


